



Vigo y Santiago, entre las universidades preferidas por los extranjeros

GRANADA / EUROPA PRESS

Las universidades de Vigo y Santiago han sido elegidas entre las mejores de España por los estudiantes internacionales, con calificaciones de al menos un 9 sobre 10 en los International Student Satisfaction Awards organizados por la web StudyPortal, líder en búsqueda y selección de estudios superiores europeos.

El primer puesto de la encuesta, en la que participaron 17.000 estudiantes, es para la Universidad de Granada, con una puntuación de 9,4 sobre 10. Muy cerca están las de Salamanca y Zaragoza. Tras estas, les siguen la Universidad Politécnica de Valencia y las universidades de Sevilla, Vigo, Las Palmas de Gran Canaria, Murcia, Vigo y Santiago de Compostela. Todas ellas han obtenido una calificación de, al menos, un 9 sobre 10.

La valoración es académica, pero se tienen en cuenta factores sociales.